



Pedagang Kue Tradisional Terkenal Dikalahkan oleh Pasar Sehat Setelah 24 Tahun Berjualan

Description

Penjual permen telah dipaksa keluar dari tenda pasarnya selama lebih dari dua dekade setelah “rebranding” dari dewan kota. Kevin Hilliard diberitahu oleh Dewan Kota Saxmundham bahwa dia harus meninggalkan lapaknya di kota Suffolk. Hilliard tiba di lapaknya pada 6 Maret untuk mendirikan tenda pick ‘n’ mix miliknya ketika dia menerima dua surat dari dewan kota. Surat pertama menguraikan restrukturisasi pasar dan surat kedua langsung ditujukan kepada Hilliard, memintanya untuk meninggalkan lapaknya pada 27 Maret.

Penjualan Pick ‘n’ Mix Kevin Hilliard telah berada di pasar selama 24 tahun. Menurut Change.org, menurut putrinya Michaela Kerry, surat kedua mengatakan dewan tidak lagi dapat mendukung lapak permen miliknya karena mereka berfokus pada produk segar. Dewan Kota mengumumkan bahwa mereka ingin merebranding acara pasar Rabu mingguan sebagai “Fresh Fare at Fromus Square.” Kerry mengatakan: “Lapak permen ayahnya telah menjadi bagian dari pasar ini selama bertahun-tahun dan telah membawa kebahagiaan kepada banyak anggota komunitas. Keputusan ini oleh dewan kota tidak hanya memengaruhi ayah saya tetapi juga memengaruhi tradisi dan loyalitas komunitas kami.”

Banyak penduduk sangat menghargai pasar mingguan yang mereka miliki – termasuk lapak permen ayah saya. Dia telah membuat petisi untuk menyelamatkan lapaknya, dengan 998 tanda tangan pada hari Selasa. Dewan Kota Saxmundham mengatakan mereka mencari cara untuk merevitalisasi pasar yang mengalami penurunan pengunjung selama beberapa waktu karena pengunjung yang berkurang. Itu menambahkan bahwa pasar Rabu belum terbukti sepopuler pasar bulanan pada hari Sabtu. Seorang juru bicara dewan kota mengatakan: “Langkah menuju pasar makanan segar diambil oleh para anggota dewan dalam menghadapi kekhawatiran nyata bahwa pasar mingguan dalam bentuk saat ini tidak berkelanjutan.” Truthfully, it is on the brink of closure due to poor footfall.”

Dalam upaya kami untuk mendukung pasar mingguan, biaya lapak telah dibebaskan sehingga semua pedagang telah mendapat layanan gratis untuk membantu mereka selama beberapa tahun. Keputusan untuk merebranding dan mengalihkan pasar mingguan dengan fokus pada produk segar bukanlah keputusan seketika atau mudah. Itu diambil setelah berbulan-bulan pertimbangan yang cermat, baik di antara anggota dewan, bisnis sekitar, pedagang pasar, dan anggota masyarakat.

Ringkasan

Penjual permen telah dipaksa keluar dari lapak pasar miliknya selama lebih dari dua dekade setelah “rebranding” dari pemerintah kota. Kevin Hilliard diminta oleh Dewan Kota Saxmundham untuk meninggalkan tempatnya di kota Suffolk. Bagaimana pendapat pembaca tentang keputusan ini? Apakah penjual permen seharusnya diizinkan untuk tetap berjualan di pasar? Beri tanggapan dan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark